
REQUERIMENTO N.° 142/87* 
Exm2 Senhor Presidente de Câmara ~pai de Cabo Frio 

APROVADO 
discussão 

Em  „tr /  9r 	 

PRESIDENTE 

R E a Douta Mese, na fe,r, 	:CP 

mental. envio de expediente ao- Ilustrfssimo 
J Antâ'nio da Silva, Presidente da Associaçâáo Mádica 
da Regao '-!os Lago:s. convidand~ a comparecer ; Cámara 
Municipal de Cabo Frio, com o objetivo de prestar escIAL 
recimentos quanto ao discredenciamento de Mádicos no Mu 
nicfpio atravás da Previdáncia 

SALA DAS s sers, 24 de agol to de 1 9 8 7* 

[P5  
ARISTARCO ACIO KDE OLIVEIRA 

Vereador/ i * r 

T V 

O descredencíamento de M;dicos em nosso Munj 
cfpio, atravás§ da Previdáncia Social, traz justificada 
preocupaçZo, visto a problemâtica da assistáncia Mâdica 
patrocinado pela Autarquia. A questâo deve ser debatida 
do manelrn abrangente ne mkÁdl& em que entendemos, te 

o,'-‘rtetei  do nue e populaç'ío cabofriel e zer.5 grendc 

~nte .PreJueicada. Entendep.os tamb;m, que a presença do 
Pr dente & 4Ssociaçao Medlca da Retine dos Lago* na 
Caca de Leis do Município, proporcionarâ exibsfdios a 
claese política ~Possibilitem e rever ao do calamito 
eu quadro instalado na !arca de sai;de Cabo Frio. 

SALA DAS SESS5ES, 24 de aosto de I 9 8 7. 

ARISTARCO AC/Ç)1 DE OLIVEIRA 

Vereador 4Pa utor 
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